

En Viña del Mar formalizaron a miembros del Tren de Aragua

En el Juzgado de Garantía de Viña del Mar comenzó la formalización de 18 personas, la mayoría de nacionalidad venezolana, quienes fueron detenidas el jueves pasado por la Policía de Investigaciones (PDI), tras una investigación que los vinculó con una célula del Tren de Aragua que operaba en la Región de Valparaíso. La investigación, confirmó Claudia Perivancich, fiscal regional de Valparaíso, fue declarada reservada. Como la organización criminal fue catalogada de alta peligrosidad, agregó, en la sala solo estuvieron presentes los defensores y el juez, mientras que los fiscales y los detenidos asistieron de forma telemática. Según el prefecto general Hugo Haeger, subdirector de Investigación Policial de Criminalística de la PDI, la organización criminal se dedicaba al tráfico de drogas en las ciudades de Viña del Mar, Villa Alemana y Limache. Los integrantes de la banda, aseguró, se dedicaban a tomarse las plazas públicas por medio de la extorsión a bandas rivales. Además, enfatizó la fiscal Perivancich, algunos miembros están vinculados a homicidios realizados para ejercer control territorial en zonas donde traficaban drogas.

